

## Jurys catégorie «tambours»



### **Daniel GACHET**

Morlon

Né le 31 octobre 1962

Il débute le tambour en 1972 au Corps de Musique de la Ville de Bulle pour y jouer jusqu'en 1985, en tant qu'instrumentiste, puis comme moniteur des tambours et formateur des jeunes tambours.

En 1977, il est membre fondateur et actif de la clique PB77 à Bulle.

En 1979, il participe au son premier concours dans le cadre de l'URSFTC/ASTF (Union Romande des Sociétés de Fifres, Tambours et Clairons / Association Suisse des Tambours et Fifres).

De 1986 à 1993, il fonctionne comme tambour et percussionniste à la Musikgesellschaft de Riniken en Argovie.

Il est membre actif de la société de musique L'Echo des Monts de Riaz de 1983 à 1998 en tant que tambour et de 1999 à 2008 comme moniteur tambours et responsable de la formation des jeunes.

Il joue dès 1998 à la société de tambours de Château-d'Oex avant de fonder en 2001 la société de tambours La Gruvia à La Tour-de-Trême.

De 2004 à 2017, il joue avec la clique de tambours de l'association des fifres et tambours de Fribourg, « La Bertholdia ».

De 2001 à 2005, il suit les cours de moniteurs auprès de l'URSTFC/ASTF, pour obtenir en 2006 son certificat fédéral de moniteur de section.

En 2001, il entre à la Commission Cantonale de Tambour de la SCMF et en reprend la présidence de 2006 à 2011.

En 2016, il entre dans le comité central de l'ASTF en tant que vice-président.

Il officie régulièrement dans différents concours régionaux, romands et fédéraux en tant qu'expert tambour. Il compose régulièrement des pièces pour tambours et batteries anglaises.

### **Philipp Inderkummen**



- Débute le tambour à l'école de musique de Monthey en 1999
- Premier concours FMBV en 2001 en tant que membre de l'Harmonie Municipale de Monthey
- Commence à enseigner à l'école de musique de Monthey en 2007
- Membre fondateur et sous-directeur des Tambours du Chablais en 2007
- Débute mon école de recrues en tant que Tambour militaire en 2011

- 2012 : je reprends la direction de la section juniore des Tambours du Chablais

- 2013 : j'intègre le prestigieux Swiss Army Central Band jusqu'à mon dernier cours de répétition à Düsseldorf, en 2017.

- 2014 : composition de ma marche pour tambours et grosse caisse : Drum & Bass

- 2016-2018 : j'enseigne à l'école de musique d'Aigle

J'ai participé à de nombreux concours :

- 2010 : 3ème suisse dans la catégorie TJ1

- 2014 et 2018 : atteint la Finale dans la catégorie reine



### **Norman Rey**

16.11.1998

Chermignon

Sa carrière musicale débute en 2004 dans l'école de musique des Tambours et Fifres Sierrois. Cette société restera jusqu'à ce jour sa société principale. En 2012, après 8 années de formation, il peut finalement intégrer pleinement la société de musique en tant que membre actif. En 2013, il commence à donner ses premiers cours. De nos jours, il est responsable de l'école de musique et siège au sein de la commission de technique.

A côté de cela, il reprendra la direction en 2015 des fifres et tambours d'Ayent, la Gaité. Avec celle-ci, il fit ses premières expériences en direction avec des participations dans différents concours en section. Le but fut de retrouver des jeunes tambours en proposant une formation musicale adaptée. Objectif atteint car la société compte de nos jours une nouvelle relève tambours.

Son village natal n'étant pas dépourvu de tambours, il s'engagea en 2016 dans deux sociétés à Chermignon, Les Grenadiers de St-Georges et la fanfare Cécilia. Pour ces sociétés, il compose, dirige et y joue toujours.

En 2019/2020, il effectue son service dans la musique militaire. Il terminera au grade de sergent, pour perfectionner ses connaissances en direction, enseignement et théorie.

L'année 2018 marque la fin de la formation commencée en 2013 des cours moniteurs (URSFTC/ASTF) avec l'obtention du diplôme de moniteur 3 au niveau fédéral. Grâce à la formation des cours moniteurs, il peut finir son cursus en parallèle de moniteur Jeunesse et Musique. En 2021, il termine la formation de Jury.

A côté, il a composé et continue encore à écrire des morceaux, arrangements de tout style (Bâlois, Compositions, Percussions). Tout le long de sa carrière musicale, il prit part à de nombreux concours individuels, en section mixte et tambour.



### **Grégoire Trincherini**

Il débute le tambour en 1994 avec les Tambours de Conthey, où il est le directeur depuis 2005. En 1998, il rejoint la société des Tambours Union de Vétroz. Il s'occupe aussi de la formation de jeunes dans ses sociétés.

Il est président de la commission technique de l'URTF, qu'il a rejoint en 2012. Membre de la commission technique de l'ASTF.

Il a suivi les cours moniteurs de l'ASTF, ainsi que les cours de jury et la formation jeunesse et musique. Il a fait son école de recrue en tambour militaire en 2007, et il est rentré à l'armée Spiel en 2008. Il participe à de nombreux concours cantonaux, régionaux et fédéraux, et a obtenu d'excellents résultats.